

NGO

Danrem 082/CPYJ Vidcon Rakornis TMMD ke-114 Tahun 2022 di ruang Command Center lantai 3 Pemda Kab.Lamongan

Basory Wijaya - LAMONGAN.NGO.WEB.ID

Jul 19, 2022 - 19:40



LAMONGAN,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. melaksanakan Vidcon Rakornis TMMD Ke-114 tahun 2022, sebagai penanggung jawab Moh. Zamroni Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa/PMD Lamongan yang dihadiri sekitar 20 orang, bertempat di Ruang Command Center Lt.3 Pemda Kab.Lamongan. Selasa (19/072022).

Hadir dalam kegiatan tersebut :Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. Danrem 082/CPYJ, Dr.Yuhronur Efendi, MBA Bupati Lamongan, Drs. KH. Abdul Rouf, M.Ag. Wakil Bupati Lamongan, Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf Dandim 0812/Lamongan, H. Abdul Ghofur, Lc., M.A Ketua DPRD Kab. Lamongan, Drs. Moh. Nalikan, M.M. Sekda Lamongan, Moh. Zamroni Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa / PMD Lamongan, Suyatmoko Kepala Bappeda Kab. Lamongan, Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S. Kasdim 0812/Lamongan beserta Perwira Staf Kodim 0812/Lamongan.



Rakornis digelar secara Vidcon, dipimpin langsung Waaster Kasad bidang Tahwil, Komsos dan Bhakti Brigjen TNI Junaidi, SAP, dengan membacakan sambutan Aster Kasad selaku Pati Bidang Perencanaan PJO TMMD yang intinya :

Terimakasih kepada seluruh pemerintah daerah yang telah memberikan dukungan untuk pelaksanaan TMMD ke 114 tahun 2022 semoga hasil TMMD dapat bermanfaat bagi masyarakat.Rakornis TMMD ke 114 tahun 2022 dilaksanakan untuk persiapan pelaksanaan TMMD yang akan dimulai pada tanggal 26 Juli - 24 Agustus 2022 dengan tema " Dedikasi Terbaik Membangun NKRI dengan harapan sasaran fisik dapat mengakselerasi pembangunan di daerah, sedangkan untuk sasaran non fisik dapat memberikan pemahaman wawasan kebangsaan masyarakat.

Pada kesempatan ini Direktur Kelembagaan dan Kerjasama Desa Kementerian

Dalam Negeri Menyampaikan Peran strategis Kemendagri sebagai pembina dan pengawas Penyelenggaraan pemerintahan dalam negeri. "Bahwa TMMD dilaksanakan di 15 Kodam yang meliputi 56 Kabupaten/Kota." Ungkapnya.

Paparan Director Smile Train Indonesia Ibu Deasy Larasati yang intinya :Smile Train adalah badan amal Internasional untuk anak-anak dengan pendekatan berkelanjutan pada masalah tunggal yang dapat ditangani sumbing bibir dan sumbing langit-langit. Dengan Visi "Bersama TNI - AD mewujudkan Senyum Baru, Indonesia Bebas Sumbing bibir dan Sumbing langit - langit" Dengan Misi Mencari dan mengumpulkan data pasien bersama anggota TNI AD dan Kesehatan TNI AD, Melaksanakan operasi Sumbing Bibir dan Sumbing langit-langit tanpa batas waktu dan wilayah, Bekerjasama dengan Perhimpunan Dokter Spesialis Bedah Plastik Indonesia (PERAPI) dan Rumkit TNI AD serta Rumah Sakit rekanan dalam pelaksanaan operasi dan Kolaborasi dengan stakeholder setempat. "ujarnya.

Paparan Sekretaris PJO TMMD yang intinya :Pelaksanaan TMMD ke 114 tahun 2022 dengan sasaran prioritas meliputi daerah miskin, terpencil, terisolir, daerah perbatasan, Pulau terluar, daerah kumuh perkotaan dan daerah terdampak bencana alam." tegasnya

Kegiatan Vidcon di akhiri paparan Dispenad tentang Lomba karya jurnalistik latar belakang terpadu sektoral guna meningkatkan hasil pembangunan di pedesaan. Sebagai sarana info dan publik dan TMMD kepada publikasi dari lensa kertas media." Terangnya.

Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. mengatakan " Bahwa kegiatan Vidcon Rakornis TMMD Ke 114 tahun 2022, dengan tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" untuk menyamakan Persepsi tentang berbagai program pemerintah yang dapat disinergikan melalui TMMD Reguler Ke -114 yang akan dilaksanakan mulai tanggal 26 Juli - 24 Agustus 2022 mendatang." Kata Danrem.

Dalam pelaksanaan kegiatan tetap menjaga Disiplin protokol kesehatan. (Penrem CPYJ)